

¿Por qué Ecuador fue el último en abandonar el Patrón Cambio-Oro en Sudamérica?

Gonzalo J. Paredes
22 de Febrero de 2017

El objetivo del siguiente trabajo es establecer las razones que tuvieron las autoridades económicas de Ecuador en permanecer dentro del bloque del oro, a pesar de que Gran Bretaña y los países sudamericanos lo habían abandonado.

Metodología: Heurístico y el Hermenéutico

Las razones de carácter técnico de la vigencia prolongada de este régimen monetario.

Las razones de carácter
sociológico.

Las razones de carácter ideológico
donde se suman las de carácter
geopolítico.

Hay dos hechos históricos de relevancia que se encontraron en la investigación

Agradezco la colaboración del Señor Ángel F. Naranjo,
estudiante de la Facultad de Ciencias Económicas de la
Universidad de Guayaquil,

por formar parte de este trabajo de investigación.

Además, agradezco el apoyo académico a este estudio a Marina
Mero F., Decana de la Facultad de Ciencias Económicas de la
Universidad de Guayaquil (FCE-UG), y a Wilson Cedeño M.,
Director del Instituto de Investigaciones Económicas y Políticas
de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de
Guayaquil (FCE-UG).